



Das WSA Ostsee startet mit dem Bau des Leitfeuers Lauterbach Süd auf der Insel Rügen

vom 04.04.2024

Das bestehende Leitfeuer Lauterbach Süd, das sich derzeit noch auf einer schwer zugänglichen Steinmole befindet, ist in einem baulich schlechten Zustand und muss dringend ersetzt werden.

„Angesichts der nautischen Revieranforderungen ist eine angemessene Kennzeichnung des Fahrwassers zum Hafen Lauterbach an einem neuen Standort mit einem neuen Leitfeuer unerlässlich“, so Stefan Grammann, Amtsleiter des Wasserstraßen- und Schifffahrtsamtes (WSA) Ostsee.

Das künftige Leitfeuer wird daher an der Südspitze der neuen Kaianlage des Hafens Lauterbach errichtet. Es handelt sich um eine Rohrkonstruktion mit Pfahlgründung. Das Leitfeuer wird das Fahrwasser zum Hafen Lauterbach aus südöstlicher Richtung des Greifswalder Bodden kommend kennzeichnen.

Die Bauausführung wird von der Firma Holger Roock aus Grimmen übernommen. Diese plant mit einer Bauzeit von April bis Juni 2024 und Baukosten in Höhe von 60.000 €.

Nach Fertigstellung des neuen Leitfeuers wird das alte Leitfeuer auf der Steinmole zurückgebaut.

